

Schöne Bescherung im Netz Karlsruhe: Nikolausaktion mit dem Kinderschutzbund

Steffen Burkhardt 8. Dezember 2023, 11:29

Lichterketten strahlen im Dunklen, und viele Kerzen leuchten mit Charme, glänzend der Kinder Augen funkeln – so wird's im Herzen hell und warm! Die Weihnachtszeit wollten wir als großer Netzstandort nutzen, um Familien und Kindern in besonderen Lebenslagen eine Freude zu bereiten, gemeinsam etwas Gutes zu tun und Kinderaugen zum Leuchten zu bringen. Und so war kurzerhand die Idee geboren, gemeinsam mit dem Kinderschutzbund Karlsruhe eine Nikolausaktion am 6. Dezember zu starten.



Schnell war ein kleines Planungsteam für die Organisation und Durchführung gefunden.

Die Veranstaltung am Nikolaustag traf bei allen Einheiten an unserem Geschäftssitz auf große Resonanz, sodass die Vorbereitungen von bereitwilligen Unterstützungen aller Bereiche geprägt waren und wir diese komplett durch Projekte und Spenden, sowie der DB-Gastronomie und des Betriebsrates finanzieren konnten.



Viele packen mit an, um die Beutel zu füllen.

Ein zusätzlicher erfolgreicher Spendenaufruf an alle Mitarbeitenden (Geld und Sachspenden wie Kinderbekleidung und Spielzeug) kommt dem Karlsruher Kinderschutzbund zugute.

Und dann kam der Tag, auf den wir hingearbeitet haben. Wir konnten 20 Familien mit insgesamt 40 Kindern bei uns im Casino begrüßen. Nach einer kleinen Waffelstärkung durften die Kinder die von uns vorbereiteten Stationen besuchen: unsere Notfallmanager mit ihrem Einsatzfahrzeug und einem historischen Feuerwehrfahrzeug sowie Auszubildende der DB Sicherheit erklärten ihren Arbeitsalltag. Es gab auch einen kleinen Kinosaal, in dem mithilfe von Oli und anderen Figuren wichtige Informationen rund um die Bahn vermittelt wurden.

Bei einem Quiz „1, 2, 3 – ob ihr wirklich richtig steht...“ wurden die neu erworbenen Kenntnisse spielerisch abgefragt. Das Highlight stand anschließend vor der Tür – eine eigens aufgebaute Dampfloisenbahn im Gartenformat zum Mitfahren. Als Überraschung kam der Nikolaus und überreichte den Kindern ein kleines Präsent, bevor es zum Abschluss noch Pizza für alle gab. Aus unserer Sicht eine rundum gelungene Aktion, die wir gerne wiederholen werden.

Das Orga-Team um Sandra Hartwig, René Huber, Peter Zeitler und Guido Schneider-Bellenger möchte sich bei den Unterstützern bedanken:

- Dampfloisenfreunden Karlsruhe
- Kolleginnen und Kollegen der DB Gastronomie - Casino Karlsruhe
- Auszubildende der DB Sicherheit Stuttgart und Frankfurt
- Notfallmanager Karlsruhe und Neustadt
- Kolleginnen von DB Fernverkehr und Deutsche Bahn AG - Public Relations/Sponsoring für die Materialien
- Kinderschutzbund Karlsruhe
- und allen Helfern und Mitwirkenden.

Gerne können Sie sich auf der [Homepage](#) des Kinderschutzbundes Karlsruhe über weitere Aktionen informieren.

Text: DB Netz/Sandra Hartwig, Guido Schneider-Bellenger

Fotos: DB Netz/Franziska Rehm, privat

Hat Ihnen der Beitrag gefallen? Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.



Lassen Sie ein „Gefällt mir“ da.



Kommentieren oder fragen Sie nach.



Teilen Sie gern diesen Beitrag.